

Manuel Marrero s'entretient avec l'ambassadeur de Chine à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 29 mai (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a tenu mardi une réunion fraternelle avec l'ambassadeur du géant asiatique ici, Ma Hui, qui conclut sa mission diplomatique après trois ans.

Dans le réseau social X, Marrero Cruz a souligné qu'au cours de la réunion, il a remercié l'ambassadeur pour ses contributions au renforcement des liens étroits d'amitié qui unissent les deux parties, les gouvernements et les peuples.

Au cours de la réunion, nous avons ratifié la volonté de continuer à renforcer les liens bilatéraux dans tous les domaines : politique, économique, commercial et de coopération, a-t-il déclaré dans la plateforme, tout en lui souhaitant du succès dans ses nouvelles responsabilités.

Selon le site web de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, en recevant l'ambassadeur chinois au siège du Conseil des ministres du Palais de la Révolution, Marrero Cruz a souligné les progrès réalisés à ce stade.

« Nous gardons un souvenir très positif de son passage en tant qu'ambassadeur et nous lui sommes très reconnaissants pour son travail, qui vise à renforcer les relations entre les deux pays », a-t-il déclaré.

Pour sa part, l'ambassadeur de Chine a déclaré que son travail ici lui avait permis de « récolter du bonheur » et qu'il avait été témoin de moments historiques dans les liens entre les deux pays.

Il a souligné la coopération établie entre les deux nations, notamment dans la lutte contre le Covid-19, et a ajouté : « nous nous sentons honorés d'aider Cuba dans les moments difficiles ».

Au cours de cette période, la confiance politique mutuelle a été portée au plus haut niveau et la volonté des deux nations de construire une communauté d'avenir partagée revêt une signification toute particulière, a souligné le diplomate.

« Nous avons obtenu, a-t-il ajouté, de nombreux succès dans la coopération économique et commerciale, et nous avons entrepris des projets prioritaires.

Cuba et la Chine se sont toujours soutenues mutuellement sur la scène internationale, a-t-il rappelé, ce qui témoigne de leur volonté de préserver l'indépendance et la souveraineté des pays en développement.

Récemment, le ministre des affaires étrangères de la nation caribéenne, Bruno Rodríguez, a décerné la médaille de l'amitié à Ma Hui, pour sa contribution aux liens historiques et indéfectibles de parti, d'intergouvernement et de coopération entre les peuples de l'île et le géant asiatique. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356029-manuel-marrero-sentretient-avec-lambassadeur-de-chine-a-cuba>



Radio Habana Cuba